

Bella Italia!

Â

Wunderschöne Tage verbrachten wir Anfang August in der Toskana! Vielen Dank, Georg, fÃ¼r Deine Gastfreundschaft!
Mit Anja, Dieter und Georg erlebten wir eine kleine Zeitreise zurÃ¼ck nach Afrika - schÃ¶n warÂ's!

Die zweite UrlaubshÃälft verbrachten wir am Meer und in den Appunischen Alpen im Norden der Toskana. Begeistert waren wir von der Herzlichkeit der Italiener und ihrem GELATI! Die Toskana ist ein fantastisches Reisegebiet - unser Spezialtipp: Stadtbummel in LUCCA! Bilder gibtÂ's in der Fotogalerie unter Reiseimpressionen .

Â

Schöne Sommertage noch wünschen

Andrea & Rainer mit Colin und Pluto

20.08.2010